

## VALLON-PONT-D'ARC | 600 jeunes primaires sur l'Eyrieux



Une partie du groupe à St Laurent du Pape

**L**e Creps de Vallon-Pont-d'Arc a répondu favorablement à la proposition de partenariat de l'USEP 07 sur le projet VIDA.

L'opération reconduite chaque année consiste à proposer à plusieurs classes primaires du département une randonnée itinérante de deux jours le long de la

Dolce Via, une voie verte aménagée sur l'ancienne voie ferrée de la Vallée de l'Eyrieux de St Martin de Valamas jusqu'au Pouzin avec une étape aux Ollières. L'opération est menée à deux reprises les 19 et 20 mai puis les 22 et 23 mai, soit 600 élèves au total.

Ce projet reçoit donc l'ap-

port technique des futurs moniteurs de cyclisme du CREPS qui apportent leurs conseils techniques et sécurisent les quelques passages ouverts à la circulation qui jalonnent le parcours. L'opération est un vrai succès et augure certainement d'autres partenariats similaires à vélo.